
智行理财网
mexc交易所官网(OKex链上的 CHE 不准说“跌”？Bibox一言不合就“风控”？别碰)

在币圈有个大家心若明镜的真相：大部分的项目都是用来割韭菜的，轻则币种大
跌导致亏损，重则项目方跑路血本无归！而且现在是割的速度越来越快，时间周
期也是越来越短。

近期又有用户爆料，
虚拟货币CHE不准说跌，一说起跌就禁言或踢人，完全是忽悠着投资者买币。

这样一路跌，用户自然亏损，还不让说，还搞了一堆托儿在群里喊要买买买，拿
用户都当傻子呗。不涨就找人拉盘，然后涨了就割韭菜？

有知名度高的机构背书的项目，其实也代表不了什么，只能说明更好割了而已，
虚拟币的前期可能会让炒作的热度占上风，但真的是否靠谱或者具有价值，还是
要看项目进展的。如果后期团队什么都没有，那结果可想而知了，就是会死的很
惨。就想CHE用户爆料的这种情况，所以大家还是远离这样的空气币吧。

对于上线空气币的交易所也不是什么好鸟，在他们项目方的眼里，从来都是利益
之上，上线了CHE的Bibox交易所
，之前多次暴雷，在收割方面还是很有“名气”的！

                                    1 / 2



智行理财网
mexc交易所官网(OKex链上的 CHE 不准说“跌”？Bibox一言不合就“风控”？别碰)

币圈的乱象太多，想在这里赚钱不容易，想要不被忽悠也不容易，要真的想有所
作为，就得提高自己的认知能力和专业的技术才行，不然真的就是那些项目方眼
里送上门的“韭菜”了。
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